

# 学校だより



◇思いやりのある子ども ◇じょうぶな子ども  
◇よく考える子ども ◇最後までやりぬく子ども

TEL : 0268-22-1904

FAX : 0268-22-2904

HP 閲覧 QR コード

## 思いやりの実がいっぱいつきました

11月は、人権について考える月間でした。

各教室前の廊下に貼りだされた人権の木に、今年もたくさんの実がつきました。友達からもらった温かな言葉や行動に対する感謝の気持ち、自分からできた親切などが書かれているカードが、どのクラスの木にも、たわわに実っています。

11月の校長講話では、「ちがいがあること」について考えました。子ども達は、青と黄色の色画用紙で、校長先生の出した質問について、自分の考えを示してくれました。

「たくさんの人が風邪をひいた・・・と聞いたら、あなたは何人くらいを思い浮かべるでしょうか?」「給食の時、ご飯の器に虫がはいったら、先生に言いますか?」「授業中にぎやかになると気になりますか?」「もしかしたらあの子いじわるされているかと思ったらどうしますか?」という質問でした。

どの質問に対しても、青と黄色のどちらのカードも挙がりましたが、どうしてそう考えたのか、近くの友達とグループになって意見交換を繰り返しました。その中で、

子ども達は、いろいろな考えや行動の示し方があることを学びました。

講話の最後に、校長先生が子ども達に伝えたことは、「私の「ふつう」とあなた（友だち）の「ふつう」は少し「ちがう」ということでした。違いがある中で、一人ではなく、集団で生きていく私たち。大人もまだまだそうですが、特に子ども達には、様々な体験や出会いをたくさん積み重ねていってほしいと思います。



### <各クラスの人権目標>

1年1組：えがおで元気にたのしくすごそう。おともだちにやさしくこえをかけよう。

2年1組：みんななかよし元気に過ごそう。

2年2組：ふだん遊ばない人や話さない人となかよくなる。そのために、全校にあいさつをたくさんする。

3年1組：なかよし言葉をたくさん言おう。おはよう！だいじょうぶ？ごめんね。手伝うよ。

ありがとう！何して遊ぶ？一緒にあそぼうよ！

4年1組：自分から積極的に話しかけて遊んで中を深める。

5年1組：みんな笑顔で仲良くなるために、相手のことを知ろう。

6年1組：ひとりひとりを大切に。

たんぽぽ：みんなでなかよく ぎんなん拾いや畑の草取りをしよう。

つくし：「ふわふわことば」（気持ちが温くなる言葉のこと）を1日2回以上使おう！

## いろいろな人と一緒につくる～PTA 講演会

今年度は、サーカスアーティスト金井ケイスケさんの講演をお聞きしました。金井さんが、サーカスの道に進むことになったきっかけや、サーカスを通して社会貢献ができることを確信し、日本に戻って、現在「ソーシャルサーカス（障害のある人もない人も一緒になって作るサーカス）」に力を入れて取り組んでいることなど、大変興味深いお話でした。

実は、2020東京パラリンピックのオープニングセレモニーも、金井さんが演出に取り組まれたそうです。金井さんの数々の技も披露していただき、会場は大盛り上がりでした。



## 地域の方々に支えられ充実したクラブ活動ができました



11月15日で今年度のクラブ活動が終わりました。新型コロナウイルスによる活動制限がない今年度は、地域講師の先生と一緒に学ぶクラブ活動が増えました。

食を伴うクラブ活動も可能となり、味噌屋さんと鞠屋さんの手ほどきのもと、今年はみそづくりを一から行う体験ができました。また、自然観察クラブは、自然観察だけでなく、地域の文化財や、学校の蓮池再生について考える学習も行うなど、自分たちの住む地域についてより深く学ぶことができました。イラストクラブ、箏クラブ、けん玉クラブ、コンピュータークラブでは、講師の先生が、道具や材料を整えてくださり、本格的な指導をしてくださいました。

職員も、スポーツ、ゲーム、モノづくりなど、得意を生かしてクラブを立ち上げたり、子ども達と一緒に学んだりしました。毎回充実した活動ができました。

### 今後の行事予定

・1月10日(水) 3学期始業式	・2月2日(金) 児童会立会演説会・選挙
・1月12日(金) 一斉下校指導	・2月8日(木) 来入児保護者会②
・1月12日(金)～31日(水)性に対する指導月間	・2月14日(水) 第2回安全連携会議
・1月18日(木)～22日(月) 発育測定	・2月16日(金) 5、6年参観日、学級懇談会
・1月23日(火) 中学校説明会	20日(火) 1、2年参観日、学級懇談会
・1月24日(水) 第3回学校運営協議会	22日(木) 3、4年参観日、学級懇談会
・1月31日(水) 高学年スキー教室	・2月21日(水) 児童総会

**\*\*お知らせ\*\***

#### <保護者懇談会が始まります>

- ・12月13日(水)～19日(火)は保護者懇談会です。駐車場は、校庭体育館側をご利用ください。児童昇降口からご入場いただき、お子さんの教室へお願いいたします。上履きをご持参ください。
- ・校内は冷えますので、温かい格好でお越しください。控室は図書館となります。(児童を図書館で待たせることは控えていただき、必要な場合は、児童クラブ等を利用するようにしてください。)
- ・各学級前の廊下に、音楽会写真や学習のまとめ等を展示していますので、ご覧ください。
- ・時間を過ぎましても、前の方の懇談が続いている場合は、ドアをロックして知らせて頂けるとありがたいです。

#### <冬休みの生活について>

- ・12月27日から1月9日まで、冬休みとなります。12月29日～1月3日は学校閉庁日となりますので、緊急の連絡がある場合は、市役所(22-4100)へ電話を入れていただけますようお願いいたします。